葛葉川ふるさと峡谷だより

2022年

5月号



2022. 5. 10 発行 くずはの家 〒257-0031 秦野市曽屋 1137 版&FAX 0463(84)7874

くずはの広場の愛称が

暴野ガス・ネイチャーパーク《ずは



にないました!

秦野ガス株式会社が秦野市と「くずはの広場」のネーミングライツ契約を締結し、4月1日からくずはの広場の愛称が「秦野ガス・ネイチャーパークくずは」になりました。もりりんの新しいお友達も増えましたよ!広場内の看板もリニューアルされ、4月29日(金)に行われたグリーンオリエンテーリングでは、ガスッピとエネピオの等身大パネルもお目見えしました。よりいっそう親しみやすくなったくずはにぜひ足をお運びください。



人の心に「ぴっ!」とあたたかい火を 灯す力をもって生まれた魔法使いの 女の子。お客さまの心にあたたかな 火を灯して幸せを広めるのが仕事。



くずはの広場こすむ森の妖精。くずはの家のイベントだけでなく、秦野市の水と緑を守るために大活躍しているよ!



ガスッピの友達でエコエネルギー のことなら何でも知っている「エコ エネ博士」。新しい情報を集めて自 作の本にまとめるのが趣味。





4/23 富士・箱根・桜島の火山灰をくらべよう!(10人)





参加者の声

あいら

- ・カンラン石の様子がきれい!姶良火山のガラスはとて も難しくうまく出せなかったのは残念でした。
- ・遠くから風に乗って飛んでくるなんて不思議。その場所によって違う鉱物だということを目のあたりにできました。もっとしりたいです!(火山灰をくらべよう)
- ・触ったりにおいをかいだり観察したり、五感をフルに 使いました。お手伝いの中高生たちもとてもやさしく してくれてよかったです。
- ・たくさんの木や虫にあえて楽しかったです。 もりりん にあえて、あくしゅできてうれしかったです。

(グリーンオリエンテーリング)

00

くずはの家 行事案内

昼の行事: 小学2年生以下 (野鳥観察は3年生以下) は保護者同伴

日 時	テ 一 マ・講 師	対象・定員	受付開始
5月21日(土)	ちび、フェヘキャー、木へ行つる。	3~6歳の幼児と	5月1日
10:00~11:30	ちびっこあつまれ!~森へ行こう~	その保護者20名	受付終了
5月28日(土)	鳥の巣のお話と野鳥観察	小学生以上 20 夕	5月1日
9:30~11:30	局が未りの前と打局既示	小学生以上20名	受付終了
• - (• · · ·	知って安心!		
6月12日(日)	自分で調べるヤマビルのひみつ	小学生以上 20 名	5月15日
9:30~11:30		1 1 1 20 1	07,10 日
	くずはの広場指導員		
6月25日(土)	くずはの広場でおもしろ葉っぱめぐり	小学生以上 20 名	6月1日
9:30~11:30	えのきの会植物分科会	71于王以上 20 石	0714

お知らせ

今年は、ホタルは見られませんのでご注意ください。

毎年ご好評をいただいているホタルの観察会は、大雨による増水被害でホタルの幼虫が全滅してしまったため、今年は中止といたします。楽しみにされていた方には申し訳ありませんが、現在復旧にむけ

方には甲し訳ありませんが、現在復旧にむけて活動中です。またくずはの広場にホタルが飛び交う景色が戻りますように!

★夜間は駐車場は利用できません。





4/28 通水式の様子 (左)ポンプを始動させる様子 (右)水が出る瞬間を固重を飲んで見守る関係者の皆さん

行事へのお申し込み・お問い合わせは 電話・FAX・メールで

TEL&FAX O 4 6 3 (8 4) 7 8 7 4 E-mail,kuzuhaie@city.hadano.kanagawa.jp 5月の休館日

2日、6日、9日、10日、11日、12日 16日、23日、30日 6月の休館日

6日、13日、20日、27日

http://www.city.hadano.kanagawa.jp/ 秦野市のIPの公共施設案内にくずはの家ホームページがあります!

秦野ガス・ネイチャーパークくずは



☆4月の活動

定例会:4/3(日)冷たい雨となりましたが、ゴールデンウィークに行われるイベントのために有志で集まり、おまけの準備をしました。また、雨除けのテントを張って薪割りやシイタケの植菌も行いました。

4/21(木)は、いよいよ次週に迫ったオリエンテーリングのために散策路やくすのき広場の掃除を行いました。落ち葉や花がらですべりやすくなった道をきれいに掃き清め、お客様をお迎えする準備を整えました。

花壇の会: 4/8(金)次々に咲き出した花壇の花に観察板を付けました。草取りも大忙しです。 とんぼのせせらぎ: とんぼのせせらぎがついに復活の日を迎えました。昨年9月から様々な計画を練り、試行錯誤して接合井から水を引く設備を作製しました。12月には通水試験を行い、水を流すことに成功。2月には落ち葉などで埋もれてしまった水路をきれいに掻きだして、ポンプを動かすための電気工事を待っていました。そして、4/28(木)、電気工事が完了し、ポンプが稼働して、通水口から水が湧き出しました。拍手と歓声の中、きれいな水が水路を満たしていきました。

☆これからの活動

定例会: 5/19(木)、6/5(日)、6/16(木)

花壇の会:5/13(金)、6/3(金)

とんぼのせせらぎ: 5/26(木)、6/23(木)



